

Éclats de rue : riez avec Max et Maurice

Les deux clowns présentent un spectacle dans le cadre d'Éclats final, ce week-end. Un show touchant, qui fait rire petits et grands.



« Trois p'tits tours... et puis s'en vont » de la compagnie Max et Maurice, est un spectacle de clown touchant, qui fait rire petits et grands.

(PHOTO : OUESTFRANCE)

Vu

« Trois p'tits tours de conneries, trois p'tits tours avant de mourir... trois p'tits tours... et puis s'en vont. » C'est ainsi que débute la première scène du spectacle « Trois p'tits tours... et puis s'en vont », de la compagnie normande Max et Maurice. Une belle introduction au spectacle, qui fait référence au titre, mais aussi à toute la trame du spectacle.

Pendant environ 40 minutes, on suit ces deux clowns vieillissants entre dialogue de sourd et comique de geste. L'absurde, la maladresse ou leurs démarches rendent les thèmes abordés plus doux. Les deux clowns s'inquiètent de vieillir et de mourir, mais ils ont avant tout un rêve et ils

font tout pour le réaliser. Leur souhait ? Sillonner les grandes scènes internationales. Ils essayent, tour à tour, de mettre en place un nouveau spectacle pour réaliser ce rêve. Sous le chapiteau, le cirque s'invite : lancer de couteau, magie ou encore trapèze, mais toujours sous le signe du clown. Chaque nouvelle initiative est source de rire. « Trois p'tits tours... et puis s'en vont » est un spectacle touchant et drôle, qui plaît aux petits comme aux grands.

Samedi 31 août, de 14 h et 17 h, à l'espace chapiteau (entre la bibliothèque de Tocqueville et le nouveau palais de justice). À partir de 6 ans. **Gratuit !** Réservation obligatoire au 02 14 37 26 32.